

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が過ぎました。少しずつ新しい環境にも慣れ「すみれぐみさん」と呼ばれると、嬉しそうな笑顔を見せてくれます。「保育園たのしい」と、毎日元気に登園してくる子ども達。たくさん戸外で遊び、丈夫な体作りを目標に楽しく保育を行っていきたいと思います。

4歳児ってこんな時期

4歳児になると、自立心が少しずつ発達していく時期です。協調性・ 自己コントロールカ・我慢するカ・競争心・人に対する思いやりなど "心が成長"していく大切な1年です。また、友達と一緒に同じ遊び を楽しむ事が増えていきます。友達関係の中から自分のプライドや競 争心も芽生え、頑張る・諦めない・譲るなどの気持ちの変化も経験し ていくようになります。トラブルが多くなりますが、そのぶつかりの 中で友達の立場や要求が分かるようになり、徐々に相手の言い分を聞 いて友達の遊びを尊重したり、自分達で解決出来るようになってきま す。また、相手と楽しく遊ぶためにはルールを守る必要があるという ことを認識し始めるのもこの時期です。友達と生活する中で、ルール の大切さに気付き守ろうとしたり、遊びやルールを教える姿も見られ るようになります。ルールは分かっていても、自分の欲求のままに動 いてしまったり、ルールを守らない友達に怒ったりする姿も見られま す。友達の遊びに興味をもち、同じ物を作ったり、同じ動きをして遊 んだり、時には競い合う中で、仲間としての意識も芽生えていく時期 なので、仲立ちとなり相手の気持ちに気付けるような関わりを心掛け ています。そして、ひとりひとりの思いを大切に受け止め、心の成長 へと繋がるよう楽しい毎日を過ごしていきたいと思います。

子育ての悩み、保育について気になる事がありましたら、遠慮なく 声を掛けて下さい。ご家庭と共に子ども達の成長を見守っていきたい と思います。

朝顔まだかな~?

「朝顔ってな~に?」と前のめりになり、目をキラキラさせながら 朝顔の話を聞く子ども達。テーブルの周りに集まり、プランターの中 に土を入れると顔を近づけて匂いを嗅ぐ姿が。砂場の砂とは違い、ふ わふわとした土が気になるのか"ぎゅっぎゅっ"と手で押して感覚を 楽しんでいました。早く種を蒔きたいとワクワクしている様子♪朝顔 の種を手に取ると、「石みたいだね~」「ダンゴ虫に見える!」「豆じゃ ない?」と様々な声が聞こえてきました。その後は、1人ずつ種を蒔 き優しく土をかぶせ、みんなで水を掛けると「もう出てくるかな~?」 と期待の声。芽が出るのが待ち切れない子ども達は、まるでトトロの ワンシーンのように両手を合わせ下から上へと動かしながら芽が出る おまじないをかけていました。その日の夕方には「もう咲いてるんじ ゃない?」とみんなで見に行きましたが、変化のないプランターに「ま だだね~」とがっかりの表情。芽が出るのを今か今かと待つ姿がとて も可愛らしく、微笑ましかったです。朝顔の芽が出る事を楽しみに、 毎日お当番さんが水をあげています。自然に触れる事を楽しみ、朝顔 の成長を共に喜びながら、大切に育てていきたいと思います。

はじめての英語教室♪

楽しみにしていた英語教室が始まりました。ジャクソン先生が「ハロー」と入ってくると、笑顔を見せていた子ども達。「何ていうお名前?」「何色が好きなの?」と大喜びで質問の嵐(笑)どの子も本当に楽しみにしていた様子。英語の時間は、ジャクソン先生の発音を真似する子どもたちが、なんとも可愛らしく、毎回笑顔になります♪これからも、楽しみながら英語に触れていってもらいたいと思います。





ジャクソン先生の紹介

名前 マーティン・ジ・ャクソン

・出身地 イギリス

・誕生日 4月6日

• 年齢 40歳

・好きな色 みどり

・2011年に来日